



EBRARD VA A HIDALGO A APOYAR A MENCHACA; CONFIRMA CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA

El canciller aseguró que "ya está" en la encuesta de presidenciables

POR OSCAR REYES FLORES
nacion@contrareplica.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, visitó Acatlán, Hidalgo, para apoyar al candidato de Morena rumbo a la gubernatura de esa entidad, Julio Menchaca.

"Estamos aquí porque queremos, como muchas ciudadanas y ciudadanos, de toda la República, que la Cuarta Transformación tenga una realización plena en el estado de Hidalgo", afirmó Ebrard.

El canciller recordó que Hidalgo lleva 92 años gobernado por el PRI, lo que consideró uno de los periodos más largos de la historia, "ni el Partido Comunista chino", comparó Ebrard.

Luego dijo: "son tiempos de definición, aquí estamos".

Ebrard confirmó que buscará la candidatura presidencial rumbo a las elecciones del 2024.

"Ya estamos ahí, estaremos en la encuesta", sostuvo el canciller durante

una gira en el municipio de Acatlán, Hidalgo, para apoyar a Julio Menchaca, abanderado de Morena a la gubernatura del estado.

Durante su discurso en apoyo a Julio Menchaca, Ebrard sostuvo: "yo ahí estoy ya", en referencia a la encuesta que ha propuesto el presidente Andrés Manuel López Obrador para elegir al candidato de Morena rumbo al 2024.

Por su parte, Menchaca agradeció la participación del canciller en el municipio de Acatlán, así como a las y los diputados de Morena que lo acompañaron.

"Gracias amigo Marcelo Ebrard por sumarte al cambio que está ocurriendo en Hidalgo. Agradezco tu apoyo, tus palabras y el entusiasmo por acabar con la corrupción que tanto ha afectado esta tierra. Las y los hidalguenses sabemos que tenemos un aliado en ti". ●



El candidato de Morena a gobernador agradeció la visita del canciller **Especial**